

# *Des enseignants panaméens menacent de reconduire la grève indéfiniment*

---



Panama, 20 juillet, (RHC).- Le président de l'Association des Professeurs du Panama, Diógenes Sánchez, a annoncé que la grève des enseignants, qui est entrée aujourd'hui dans son 3<sup>e</sup> jour, pourrait être reconduite indéfiniment.

Dans des déclarations au journal *La Estrella de Panamá*, ce leader des enseignants a déclaré que le président de la Cour des Comptes de la Nation, Federico Humbert, a offert ses bons offices comme médiateur du dialogue entre les enseignants et le gouvernement, interrompu lundi suite à la grève.

Les enseignants ont présenté une note devant la Cour des Comptes dans laquelle ils rappellent leur droit constitutionnel à la grève. Ils rejettent aussi la décision de donner une prime à ceux qui n'appuieront pas la grève.

Des enseignants regroupés dans 17 syndicats se sont mis en grève depuis lundi et ont fait savoir que tant que le gouvernement en donnera pas une réponse à leurs demandes, ils poursuivront la grève.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/100509-des-enseignants-panameens-menacent-de-reconduire-la-greve-indefiniment>



**Radio Habana Cuba**